



CAMPUS HOTEL HERTENSTEIN

Hertensteinstrasse 156
6353 Weggis
+41 (0)41 399 71 71
www.campus-hotel-
hertenstein.ch
reservation@campus-
hotel-hertenstein.ch

★★★★

62 Zimmer / Rooms
118 Betten / Beds
12 Tagungsräume /
Meeting rooms

auf Karte / on map

Das Campus Hotel Hertenstein liegt auf einer Halbinsel am Ufer des Vierwaldstättersees und direkt an der Kursschiffanlegestelle. Das Hotel bietet 62 im zeitgemässen Design eingerichteten Zimmer. Die 12 lichtdurchfluteten Seminarräume mit über 840m² bestechen durch die moderne und elegante Innenarchitektur und sind mit modernster Technik ausgestattet. Das Hotel bietet direkten Seeanstoss mit eigener Badestelle und einer Gartenanlage sowie einer Sauna, einen kleinen Fitnessraum und einen privaten Bootssteg.

The Campus Hotel Hertenstein lies on a peninsula of Lake Lucerne just next to the Hertenstein ship station. The 62 hotel rooms are held in a contemporary design. The 12 light flooded conference rooms with modern and elegant architecture are equipped with state-of-the-art technology on a total size of 840 sqm. The hotel has a private beach area and an outdoor recreation space of a total of 30'000 sqm. It features a small sauna, fitness room and private boat wharf.

Tagungsräume / Meeting rooms								
Pilatussaal / Pilatus Hall	200	100	50	160	180	226	3.0	✓
Eiger	45	50	24	40	45	77	2.4	✓
Mönch	65	70	35	70	70	118	2.4	✓
Jungfrau	45	50	24	40	45	77	2.4	✓
Eiger & Mönch & Jungfrau	145	170	80	150	160	272	2.4	✓
Breakout room 4/5/6 (je / each)	16	10	-	-	-	21	2.4	✓
Breakout room 4-5	24	18	15	-	30	42	2.4	✓
Breakout room 4-6	36	30	24	-	50	63	2.4	✓
Breakout room 7/8 (je / each)	16	10	-	-	-	21	2.4	✓
Breakout room 7-8	24	18	15	-	30	44	2.4	✓
Breakout room 9	28	20	15	20	30	44	3.0	✓
Breakout room 10	24	20	13	20	30	44	3.0	✓
Felsensaal	100	36	30	70	80	100	3.0	✓
Private Dining	-	-	-	-	25	46	3.0	✓